

Die Gartensaison geht zu Ende

Wir sagen herzlich: **„Danke“**

- allen Helfern, die gebacken und gekocht hatten
- Allen, die Tisch und Bänke auf- und eingeräumt hatten
- Alle die, eine wunderbare Erbsensuppe zum Sommerfest kochten
- Allen, die Stände betreuten, Flaschenkästen und Fässer schleppten
- Allen, die bastelten, nähten und für Deko sorgten
- den Laienkünstlern, die für Spaß gesorgt hatten, den Erbauern unsere Requisiten sowie unsere Zuschneiderin für die Musikauswahl
- den professionellen Sängern, die uns musikalisch in dieser Saison verwöhnt hatten
- Allen Helfern des Skatturnieres
- Allen die den Pflanzentausch gestalteten und die uns, als Kulturkommission, unterstützten.
- Alle die Einkäufe getätigt hatten, Servicearbeiten verrichtet hatten und Toiletten säuberten!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

„Danke“ sagt die Kulturkommission